

組合へ相談

税金・法律・経営・不払い・融資・生活
まずは支部へ電話でご予約ください。



編集・発行人
東京土建一般労働組合新宿支部
新宿区北新宿4-33-9新建ビル
電話03(3362)2161
Fax03(3362)2289
http://www.doken-shinjuku.jp
E-mail:info@doken-shinjuku.jp

定価1部 50円



銀河鉄道999



5月1日に第88回メーデーが全国308ヶ所で開催され、東京土建新宿支部も代々木公園で開催された中央メーデーに参加しました。

集会后に行われるデモ行進での出し物コンクールのデコレーションは、青年部・後継者対策部が合同で力を合わせ、銀河鉄道999の蒸気機関車を製作しました。製作にあたり、本体を製作する大工に塗装をするペンキ屋、配管を取付ける設備屋に配線をする電気屋にLEDライトを製作する電気通信屋。これ以外にも99の文字を書き入れる製作陣。各自役割分担制で完成させました。

メーデー当日、朝は晴れていましたが午後は天候が急変し、雨が強くなり雷まで鳴りました。そんな中、999の機関室に新都心分会の分会長の秋山宗夫さんが哲郎になり、角谷主任書記がメーテルになり乗り込み、シュプレヒコールをしながら行進した新宿支部は1位の最優秀賞を獲得しました。初めてできた「青年特別賞」も新宿支部が獲得し、Wで賞を獲得しました。メーデーに参加した皆様には感謝を申し上げます。

「メーデー実行委員長 関口 弘」

99の文字を書き入れる製作陣。各自役割分担制で完成させました。

メーデー当日、朝は晴れていましたが午後は天候が急変し、雨が強くなり雷まで鳴りました。そんな中、999の機関室に新都心分会の分会長の秋山宗夫さんが哲郎になり、角谷主任書記がメーテルになり乗り込み、シュプレヒコールをしながら行進した新宿支部は1位の最優秀賞を獲得しました。初めてできた「青年特別賞」も新宿支部が獲得し、Wで賞を獲得しました。メーデーに参加した皆様には感謝を申し上げます。



ひとこと

あく時り加くがにま年メ
ふはましら小はす参
気人した事前いだ、し
に数た。がに20子過てに
満も。がに20子過てに
ち多。がに20子過てに

まをら責る国な集い罪す動の働る訴く見て参し集が組事込モし宿ま加代こ
し一せ任環民可監す案そ必求者ははた出すが、おナ一当別青年部その成用は工
よつるで境が安能視。をん要な訴えしうかけの青年達し重視しい
うに日す心性が規しめ中事えしうかけの青年達し重視しい
てに皆くしが制成よ、だては思く自利達へつ
若する平の生り対す象れし共謀
【A&M】

メーデー製作現場



黒く塗られた空き缶

空き缶も有効利用



② 中心部が完成



① まずは製作会議



③ 車輪部分を製作中



④ 作業の合間のお楽しみ〜



⑤ 塗装もお任せあれ!



⑦ 天井ギリギリ



⑥ ライト部分も拘るよ!



じゃーん

メーデー当日
見よ!この出来前!



⑧ 足場を組んで
搬出作業

【青年部書記長 隅田祐太郎】
年明けから実行委員会を開催して始まったメーデーデコ製作。自分が関わってから6回目の製作になります。過去3回は青年部独自で製作したものの、賞に引かかる事もない失敗作ばかりでした。最初に作ったものから評価と反省を繰り返して、人数の少ない青年部独自の製作に限界を感じ、実行委員会を立ち上げ、昨年多くの若手の協力を得て、エルビス像を作り上げて新宿支部数十年ぶりの優秀賞を飾ることが出来ました。これだけの力があればもっと上を目指せると実感しました。

まず自分たちが
楽しむ

しかし、昨年優秀賞を獲れたけど今年つまずいたら...というプレッシャーもあり、あまりやる気もありませんでした。やりたくないけど誰かがやらなければならぬ。自分たちが楽しまなきゃ周りの人も楽しくない。そういえば新宿の主任書記ってメーテルに似てるよねってところから決まった今年の作品は「銀河鉄道999」。

実際みんな仕事の合間での製作、さらに支部、分会役員をやっている人も多いので会議などで作業出来ない日も多く、作業の時間をとるのも難航しました。

3週間の作業を経て、完成したものはあまりにも大きく重量も重く、一人ではとても動かさないものが出来上がってしまいました。前日に仲間の協力で足

場を組み、10人以上で搬出組立作業を行いました。トラックに載せて組み上げてみるとデカすぎる(笑)。大きさも出来栄でも申し分ない、しかし作品だけでは評価されないのがメーデーデコ。パフォーマンスと作品一体での評価になるので、油断はできませんでした。

そんな心配もさることながら迎えたメーデー当日。「まず自分たちが楽しむ」というのは正解でした!案の定999の模型は好評で、そこから顔を出した哲郎(秋山分会長)、メーテル(角谷主任)は会場の目を惹きました。デモ行進の際も多くの通行人が写真を撮る姿も見受けられ、自分たちが作ったものが認められ、評価されていく事に感動しました。それだけでも満足でした。メーデーも終わり支部へ戻って片付けを終えたところ

で思わぬ知らせが入った。
「新宿支部最優秀賞、
青年特別賞」

昨年60周年を迎えた新宿支部始まって以来の偉業を成し遂げてしまったのと、今年から新たに出来た青年特別賞も同時受賞してしまいました。

プロの集まった組織のみんながしっかりと協力すれば、何でも出来るということが証明された瞬間でもありました。やっぱりこの組織に所属していて良かったなと思えました。

4月25日(火) 新年度の挨拶を兼ねて、区長懇談を申し入れ、四役と隅田仕事対策部長が参加しました。社会福祉協議会宛に20万円(の募金を区長に手渡し、5月9日には感謝状が届けられました。)

具体的には防災協定の内容見直し・耐震助成のさらなる改善・リフォーム助成創設について要望し、区としての防災対策の考え方を聞けてとても有意義な懇談となりました。



防災・減災の話で認識を共有 地元の建設業者・職人が大事です

区長懇談

4月23日(日)、今年で第30回目となる四谷春祭りが開催されました。会場は例年通り三栄公園です。リサイクルバザーや焼きそば・健康相談・法律相談・経営融資相談・平和展示などがあり、天候に恵まれ、子ども連れ・家族連れの来場者も多く、大山とも子都議会議員・海江田万里元衆議院議員が挨拶に見えました。

き丁研ぎも大盛況

四谷分会 四谷春祭り & 出陣式

住宅相談に来られた女性是一位部屋数をお持ちの大家さんで、図面も持ちちになって2時間近くの相談になり、具体的なお話になりました。祭りのあとは、拡大出陣式を行い、春の拡大月間に向けて頑張ろうと会を締めました。



四谷分会 拡大ガンバルゾ!

拡大月間始まる



神楽坂分会出陣式

拡大に向け意思統一

神楽坂分会

4月17日(月)、神楽坂近くの東昇餃子楼にて神楽坂分会の出陣式を行いました。来賓で参加した伊藤委員長の挨拶の後、今回の月間の予定を決めました。今月間も分会内事業所を訪問し、しっかりとアンケートを取ろうと意思統一をしました。日程等を決めた後はポリウムがある中華料理を食べながら交流をはかりました。



伊藤委員長による挨拶

最後に島田組織部長から春の拡大月間の訴えをして、条副執行委員長より、学習会のまとめと、閉会挨拶があり、学習会を終えました。いつもより早い学習会を行うことで、良いスタートダッシュを切れそうです。

4月20日(木) 東京土建本部にて、新年度役員学習会を行いました。司会の込山執行委員、伊藤委員長が挨拶がありました。学習会の1部は、東京土建本部の小番書記次長を講師に「東京土建の役員とは・拡大月間と組織強化」を学びました。講師が見てきた分会のパターンについての

話が続いて2部は、関口厚生文化部長の訴えの後、本部の碓谷書記から共済制度についての学習をしました。ポイントを絞った話で、参加した組合員の理解も深まりました。

新年度 良いスタート ダッシュを切る 役員学習会



新都心分会出陣式

一人一人が 意識を高める 新都心分会

4月12日(水) 柏木出張所会議室にて新都心分会の拡大出陣式を執り行いました。伊藤委員長より春の拡大に向けてのお話を頂き、その後交流を行いました。また、組合員全員対話を掲げ、群長一人一人が意識を高める出陣式となりました。



【問題】上の絵と下の絵では7つのマチガイがあります！どこでしょう？(作・野上和彦)



【問題】上の絵と下の絵では7つのマチガイがあります！どこでしょう？(作・野上和彦)



7つのマチガイ先月号回答
●まちがい箇所を丸印で示し、支部まで送ってください。はがき・ファクス・メールで。分会・住所・氏名を(家族の方は組合員の氏名も)書いて下さい。余白には新聞の感想や身近なできごとを「必ず」添えてください。(未記載は抽選対象外)
●宛先: 〒169-0074 新宿区北新宿4-33-9 東京土建新宿支部
●正解者の中から10名に抽選で図書カードをプレゼント。
●〆切: 5月26日(金)

【新都心分会 本木栄子】
昨年3月に産声をあげた新都心分会が1周年を迎え、記念の食事を4月18日、京王プラザホテル

でも楽しい祝宴でした。分会の更なる発展を願いつつ21時過ぎに笑顔の散会となりました。



祝！新都心分会一周年

スーパージョウプフェ(グラスコート)で、御祝いに駆けつけてくださった富澤博行さんを含め16人にて開催しました。
バイキング形式で、麺類など洋・中華が嬉しいことに勢揃い、さすがホテルです。美味しい料理とプラス別腹プチケーキとアイスクリームをいただき、おなかがいっぱい！おしゃべりにも花が咲き、とても楽しい祝宴でした。

【高田馬場分会 千田薫】
「7つのマチガイ」今回は難しかったです。良い脳トレになります。今後も楽しみます。

【新都心分会 本木栄子】
フィギュアスケートで国民的英雄、人気の浅田真央ちゃんが突然引退を発表しました。小さい時から見ているので何か身内のような感じがして、真央ちゃんがリンクに登場しただけで演技が始まらない内からハラハラドキドキ。代名詞の大技トリプルアクセルがうまく着水できる

【新都心分会 東山連子】
千葉県我孫子市で女兒が殺害され、犯人がPTA役員とか？世の中は一定の善意を前提にしているが、一つが覆れるだけで社会前提そのものが崩れ落ちる。女兒の殺害はテロと同じだ。一人の母親として機会があればDIYで

【四谷分会 小谷奈穂】
主婦の会主催のイベント、どんな企画かいつも楽しみにしています。3月18日のパソコン教室も参加したかったのですがスケジュールが合わずとても残念でした。機会があればDIYで

か、転倒しないか心配でテレビ画面を直視できませんでした。
【余丁町分会 田村ルリ子】
近くの箱根山の桜が昔より小さくなってきたように思った。

【四谷分会 新田貞香】
パソコン教室エクセルのスキルUPに参加できず、残念でした。機会があれば、参加したいです。

【神楽坂分会 富澤寿美】
桜の花もあつという間に散ってしまいました。今年はずいぶん早く散りました。今から実がつくのが楽しみです。

【四谷分会 佐藤彰】
今回の間違い探しは難しかったです！でも、すぐに終わってしまふより、楽しみが長続きしてよかったです。(笑)

【四谷分会 小谷奈穂】
主婦の会主催のイベント、どんな企画かいつも楽しみにしています。3月18日のパソコン教室も参加したかったのですがスケジュールが合わずとても残念でした。機会があればDIYで

【四谷分会 新田貞香】
パソコン教室エクセルのスキルUPに参加できず、残念でした。機会があれば、参加したいです。

【神楽坂分会 富澤寿美】
桜の花もあつという間に散ってしまいました。今年はずいぶん早く散りました。今から実がつくのが楽しみです。

【四谷分会 佐藤彰】
今回の間違い探しは難しかったです！でも、すぐに終わってしまふより、楽しみが長続きしてよかったです。(笑)

【高田馬場分会 千田薫】
「7つのマチガイ」今回は難しかったです。良い脳トレになります。今後も楽しみます。

【新都心分会 本木栄子】
フィギュアスケートで国民的英雄、人気の浅田真央ちゃんが突然引退を発表しました。小さい時から見ているので何か身内のような感じがして、真央ちゃんがリンクに登場しただけで演技が始まらない内からハラハラドキドキ。代名詞の大技トリプルアクセルがうまく着水できる

【新都心分会 東山連子】
千葉県我孫子市で女兒が殺害され、犯人がPTA役員とか？世の中は一定の善意を前提にしているが、一つが覆れるだけで社会前提そのものが崩れ落ちる。女兒の殺害はテロと同じだ。一人の母親として機会があればDIYで

【四谷分会 小谷奈穂】
主婦の会主催のイベント、どんな企画かいつも楽しみにしています。3月18日のパソコン教室も参加したかったのですがスケジュールが合わずとても残念でした。機会があればDIYで

か、転倒しないか心配でテレビ画面を直視できませんでした。
【余丁町分会 田村ルリ子】
近くの箱根山の桜が昔より小さくなってきたように思った。

【四谷分会 新田貞香】
パソコン教室エクセルのスキルUPに参加できず、残念でした。機会があれば、参加したいです。

【神楽坂分会 富澤寿美】
桜の花もあつという間に散ってしまいました。今年はずいぶん早く散りました。今から実がつくのが楽しみです。

【四谷分会 佐藤彰】
今回の間違い探しは難しかったです！でも、すぐに終わってしまふより、楽しみが長続きしてよかったです。(笑)